



Herwig-Blankertz-Berufskolleg

Schule der Sekundarstufe II des Kreises Recklinghausen

5. Newsletter vom 11.Dezember 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern
vor wenigen Stunden haben wir erfahren, dass es ab Montag, 14.12.2020 ab der Jahrgangsstufe 8 Distanzunterricht geben wird. Dies gilt auch für Sie, liebe Schülerinnen und Schüler unseres Berufskollegs. Aufgrund der hohen Inzidenzzahlen hier im Kreis und der steigenden Infektionsgefahr, möchten wir alle Vorkehrungen für ein ruhiges Weihnachtsfest treffen. Nun folgen wichtige organisatorische Hinweise zur Planung der kommenden Woche. Da sich alles im ständigen Wandel befindet, bitten wir Sie, liebe Schülerinnen und Schüler, am Wochenende und vor allem am Sonntag, mehrfach die Emails über IServ und Web Untis zu prüfen, da wir im Moment noch nicht abschätzen können, ob uns weitere Vorgaben erwarten.

Klausuren:

Die für kommende Woche geplanten Klausuren und Gesellenprüfungen werden im Schulgebäude stattfinden werden. Um das Infektionsrisiko so gering wie möglich zu halten, werden wir die Klassen halbieren und auf zwei nebeneinanderliegende Räume verteilen. Dazu wird eine CO-Aufsicht eingesetzt. Die Planungen hierfür laufen über das Wochenende. Für Montag sind die Klausuren und die dafür vorgesehenen Räume ab Sonntagnachmittag über WebUntis einsehbar. Die Klausuren, die ab Dienstag, 15.12.20, geschrieben werden, sind erst im Laufe der Woche über WebUntis zu sehen.

Das bedeutet, nicht jede Klausur ist am Wochenende bereits sichtbar.

Wir empfehlen auch während der Klausuren weitestgehend die Mäsen zu tragen. Zum Verzehr von Speisen und Getränken gehen Sie bitte kurz auf den Campus. Ein kleiner Schluck aus der Wasserflasche ist während der Klausur erlaubt.

Erreichbarkeit über IServ:

Zur Durchführung des Distanzunterrichtes ist es wichtig, dass Sie über IServ für uns erreichbar sind. Sollten Sie von einem Mitschüler / einer Mitschülerin wissen, dass sie /er mit IServ Probleme hat, teilen Sie dies bitte Ihrem Klassenlehrer mit. Dies liegt häufig an der nicht korrekten Schreibweise des Namens, helfen kann Ihnen hierbei ihr Klassenlehrer / Ihre Klassenlehrerin.

Da wir alle nicht wissen, was uns – sowohl in der kommenden Woche als auch im Januar erwartet – wird Ihre Klasse für einen möglichen geteilten Unterricht in zwei Gruppen aufgeteilt. Die Aufteilung nimmt ihr Klassenlehrer bereits vorsorglich am Wochenende vor. Sie erhalten hierzu eine entsprechende Email über IServ.

Zu den Klausuren in der kommenden Woche erscheint selbstverständlich die ganze Klasse. Sie wird wie oben beschrieben auf zwei Räume aufgeteilt.

Distanzunterricht:

Wie im März 2020 erfolgt der Unterricht ab der kommenden Woche aus der Distanz. Hier haben wir ja bereits Erfahrungen mit dem Aufgabenmodul, den Videokonferenzen, Studienaufgaben etc. . Wir müssen dies so gut es geht und mit Augenmaß durchführen. Die digitalen

Voraussetzungen liegen dafür einfach noch nicht vor. Es wird und bleibt eine Überbrückungsmaßnahme.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien in dieser unruhigen Zeit für das kommende Wochenende ein wenig Entspannung und Erholung. Achten Sie auf sich und Ihre Gesundheit

Herzliche Grüße

Die Schulleitung

Rainer Podleschny und Anne Schneider-Grafe